



Review Stairway to heaven

Lion Studios

Stairway to heaven es un juego en el que tendrás que contestar correctamente a cuestiones de la vida real para conseguir llegar al final de las escaleras del cielo y entrar en el paraíso. Mientras subes también encontrarás obstáculos y trampas de los demonios para no caer en el infierno

Como la canción de Led Zeppelin, todos queremos una escalera al cielo y ahora tendrás la oportunidad de tomar buenas decisiones con un juego muy divertido que según las decisiones que tomes te abran esas puertas doradas. Hablamos de la aplicación móvil **Stairway to heaven**, desarrollada por Lion Studios, un trivial sobre la vida que encontrarás para descargar gratis en Google Play Store y App Store.

Si alguna vez te has preguntado cómo sería estar en el cielo, **descarga gratis** Stairway to heaven y descubrelo. En esta app tendrás muchas pruebas relacionadas con la vida real y las preguntas que contestes determinarán tu ascenso o caída. Piensa mucho lo que vas a responder, porque aunque no hay una respuesta correcta, cada uno de tus actos tendrá consecuencias para tu futuro.

Tendrás que superar grandes obstáculos para entrar en el cielo y ganarte tus alas de ángel, por lo que tu camino será juzgado con cada respuesta que elijas. Si respondes de forma equivocada te irás acercando cada vez más al infierno, por lo que piensa detenidamente tus opciones y sigue escalando hacia arriba.

La **aplicación Stairway to heaven** es muy sencilla de utilizar, con una interfaz muy fácil, puedes conectarte directamente a través de tu cuenta de Facebook y solo tendrás que seguir las indicaciones que te va marcando el propio juego para seguir subiendo por las escaleras.

Comienza como un niño, conforme vayas sumando puntos de sus minijuegos y contestando sabiamente a las preguntas que te van indicando, irás creciendo. No olvides que tienes que tomar buenas decisiones para seguir subiendo, y aunque parezca sencillo, ¿Conseguirás tomar buenas acciones? Ahí aparecen las dificultades, el cielo puede que tenga unas normas que no se ajusten a lo que tu piensas.

Las pruebas que se te presentan en **Stairway to heaven** son tan realistas que harán que te cuestiones de verdad tu comportamiento y haga que te plantees estas situaciones de otra manera totalmente diferente a como lo hacías hasta ahora.

Conforme vayas consiguiendo alcanzar la cima, te aparecerán nuevos personajes, con sus diferentes personalidades, a los que tendrás que ayudar a subir. Consigue desbloquearlos y conseguir que todos alcancen las puertas del cielo.

Los personajes que te aparecerán en un principio serán un hombre y una mujer, después ya podrás elegir entre otras características como ser millonario, famoso, etc., para desbloquearlos tendrás que ir consiguiendo llaves que se irán acumulando en tu cuenta. Una vez que lo tengas elegido caerás en una escalera infinita de color blanco que tendrás que ir subiendo. En la parte superior te aparecerá un contador con los pasos que te quedan para llegar al deseado final. Cada vez que caigas en un escalon de color rojo tendrás que superar una prueba. Las preguntas que te hacen van adaptadas a la edad que tengas en esos momentos del juego, por ejemplo al principio te harán preguntas de comportamientos de un bebé y las respuestas son consideradas como buenas y malas según lo que hayan votado otros usuarios antes que tú, esto hace que sea muy subjetivo, pero como recompensa de conseguirlo irás ganando monedas que después te ayudarán con otros personajes.

Por cada respuesta correcta en **Stairway to heaven** se te darán una serie de pasos que puedes subir y así seguirás hasta llegar al siguiente escalón coloreado. También encuentras algunos en los que en lugar de preguntas tienes que superar alguna prueba, como viendo un biberón de leche, acertar cual es su cantidad exacta.

Al final de cada tramo se hará un recuento de todos tus progresos, sobre todo los niveles de honestidad y de madurez que hayas ido acumulando. En estos primeros momentos es muy fácil subir rápidamente en estos dos apartados, las preguntas y retos son muy sencillos, la cosa se va complicando según vayas avanzando a edades más adultas.

También encontrarás objetos en algunos peldaños o incluso una mascota que te acompañará en el camino de tu vida, teniendo la opción de cogerlo o no. Esta decisión también influirá en el futuro de tu protagonista, por lo que piensa en lo que más le conviene. Puede ser que aunque lo estés haciendo todo bien te encuentres con algún escalón en el que haya un demonio y te empuje escaleras abajo, así que ten mucho cuidado donde pones el pie, igualmente tienes que prestar atención con el resto de personas que están subiendo, puedes tropezar y caer igualmente.

Stairway to heaven es un juego muy divertido y que al mismo tiempo hace que te pares a pensar en las consecuencias de tus acciones. Puedes darte cuenta de que todos los actos y elecciones que hagas a lo largo del camino pueden tener consecuencias.

Pros	Cons
- Se avanza fácilmente.	- Muchos anuncios.
- Tiene muchos personajes para desbloquear.	- Solo está en inglés.
- Las preguntas parecen de la vida real.	- Mala calidad de los gráficos.
- La plantea cuestiones reales.	- No se puede cambiar la configuración.

Links Facebook:

Twitter:

Instagram:

Web:

Play Store: <https://play.google.com/store/apps/details?id=com.casual.stairwaytoheaven>

Apple Store: <https://apps.apple.com/us/app/stairway-to-heaven/id1502360847>